
平成２９年２月２２日 

運営協議会委員各位 

学校運営協議会会長 工藤 智宏 

 

平成２８年度 第６回高森東学園学校運営協議会会議録 

 

下記のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

 

１．日時：平成２９年２月２２日（水）１９：００～ 

２．場所：高森東小学校図書室 

３．出席者等 

運営協議会委員１４名 

学校教育係員本田、各校教頭、高森東小 CS担当職員、東中事務職員 

計１９名 

欠席（甲斐冨、田上） 

４．議題 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 協議 

（１）前回議事録確認 

（２）学校評価について 

  （ア）学校長による評価の説明 

   ＜東小＞（福田） 

   学校関係者評価シート内、昨年度課題としていた２、１８、１９の項目において

向上が見られた。昨年度の意見を反映し記述欄を設けたところ、ポジティブな意

見が多かった。職員、児童、保護者それぞれが年度や学期の経過で、「できている」

という傾向にある。これらを踏まえて 

学校の総体   ：A  確かな学力の育成：A  豊かな心の育成   ：B  

健やかな体の育成：A  特色ある教育活動：B  保護者・地域との連携：A 

   ＜東中＞（西嶋） 

   項目３朝から体調が優れないのが要因か。項目８職員住宅の整備が必要。項目１

３読書する子、しない子が別れている。項目２１下級生にもう少し挨拶を頑張っ

てほしい。地域においてはどうか気になる。特色ある教育活動については、まだ

まだこれから行う余地が多いものが多く、Bに。項目３１はホームページ閲覧数を



町内他校に負けないようにしたい。これらを踏まえて 

学校の総体   ：A  確かな学力の育成：A  豊かな心の育成   ：B  

健やかな体の育成：A  特色ある教育活動：B  保護者・地域との連携：A 

   

（イ）協議会委員による評価 

   小学部グループ（白石久、堀田、伊藤、渡辺、工藤、白石豊） 

    

   中学部グループ（草村、矢津田、江藤、伊東、城井、甲斐哲） 

 

（３）今年度の活動報告と会計報告 

（４）今年度の反省と来年度に向けて 

   ・今年度、昨年度より多く会を開催したが、時期が適切かどうか気になる（城井） 

    →２年目だが、年々良くなっていると感じている（白石豊） 

    →学校の運営がわかって感動している。行事や取組を高森中校区にも周知する

と良いのでは（渡辺） 

   ・より地域の方が参加しやすい体制になるといい（矢津田） 

   ・TPC等では行事を周知しているか（工藤） 

    →行っているが、期間が長くなく目にふれなかったかもしれない。 

   ・PTA会長として通学合宿を協議会委員に見ていただき、実践発表も東ならではの

良い発表ができた。次年度もご協力願いたい。（白石豊） 

   ・小学校保護者アンケート内で、保育園との合同運動会を行うことはできないかと

いう意見がある。保育園としては可能か（福田） 

    →東学園の運動会でも出番も多く、良い取組だと思う。しかし、５月の合同運動

会と、１０月の保育園自体の運動会もあり、保護者の負担等も考慮する必要があ

り、現状の参加体制で良いと思われる。（堀田） 

（５）その他 

４ 連絡事項 

５ 閉会 

以上 


